



Permanente ratifica a Carlos Joaquín como embajador

Pleno avala nombramiento como diplomático en Canadá; **oposición dice que se premia lealtad a AMLO**

ANTONIO LÓPEZ Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

En medio de reclamos de la oposición, quienes acusaron al gobierno federal de "utilizar las embajadas como una señal de sumisión y entrega", el pleno de la Comisión Permanente aprobó por mayoría la designación de Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá.

El nombramiento hecho por el presidente Andrés Manuel López Obrador quedó ratificado por 23 a favor de Morena, PT y PVEM, 12 en contra por parte del PRI, PAN, PRD y MC, y una abstención.

En el debate, Mariana Gómez del Campo, del PAN, insistió en que el nombramiento del exgobernador de Quintana Roo "es un premio al entreguismo y a la lealtad a ciegas al presidente López Obrador".

"Tristemente, los nombramientos han tenido un tinte político, olvidándose del servicio exterior mexicano por completo. Nos encontramos con perfiles que no cumplen los requisitos mínimos ni de formación ni de preparación", expuso la legisladora.

El discurso fue secundado por el senador independiente Emilio Álvarez Icaza, quien aseguró: "Se está utilizando a las embajadas como una señal de sumisión y entrega, aquellos gobernadores que entregan, se les da el premio".

En respuesta, el senador de Morena, Eduardo Cervantes Rojas, dijo que el Presidente da "un mensaje de pluralidad".

"Quisiéramos que en las embajadas hubiera gente más afín a nuestro movimiento, pero así se decidió como un mensaje a la pluralidad, es un exgobernador, alguien que tiene diplomacia, y sé que podrá hacer un gran esfuerzo y dar resultados".

La diputada guinda, Cecilia Márquez, pidió a la "seudoizquierda traidora" y a la "ultraderecha retrógrada", dejar de criticar la designación de Carlos Joaquín González.

"El presidente López Obrador no ve colores y nombra a personas dignas de representar a nuestro país en el extranjero. Esto refrenda el alto compromiso de Morena para con los mexicanos", aseveró.

Elizabeth Pérez, del PRD, expuso que el representante

de México en Canadá debe ser un reflejo de honradez y sobre todo congruencia; "sin embargo, debatimos el dudoso comportamiento de quien fuese gobernador del estado de Quintana Roo, quien deja como precedente una deuda de más de 6 mil 500 millones de pesos en el estado.

"Una vez más, este gobierno ha priorizado sus intereses y desesperados por ganar más adeptos, otra vez este gobierno está haciendo política utilizando como moneda de cambio la estabilidad del país y el buen gobierno para las y los ciudadanos", sentenció la diputada del sol azteca. ●

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO

Diputada del PAN

"Tristemente, los nombramientos han tenido un tinte político, olvidándose del servicio exterior mexicano por completo"



ION **RESULTADO DEL EVENTO DE ADJUDICACIÓN**

ION TU CASA, S.A.P.I, de C.V. informa el resultado del evento de adjudicación correspondiente al mes de diciembre del 2022 celebrado ante la presencia del Notario Público número 132 de la Ciudad de México Lic. Joaquín Gaores Jiménez O'Farrill.

Evento realizado en Av. Ejército Nacional 425, piso 4, col. Granada, alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX, C.P. 11520.

GRUPO	RESERVA	CENTRO	PREJUDICADO	MONTO
01	194	CDMX	Natural	\$1,125,294.52
02	202	Jalisco	Natural	\$555,985.01
03	227	Guerrero	Natural	\$882,048.35
05	088	Veracruz	Natural	\$314,754.47
02	176	Estado de México	Natural	\$838,104.51
03	388	CDMX	Natural	\$523,815.32
04	001	CDMX	Natural	\$306,800.75

Para consultar los resultados de los eventos de adjudicación visita nuestro sitio ion.com.mx/resultadoeventos

Nuestros próximos eventos se realizarán los días 25 de enero, 22 de febrero y 29 de marzo del 2023.

Publicidad pagada por ION TU CASA S.A.P.I. de C.V. El financiamiento inmobiliario consiste en recibir cotizaciones con un interés nominal fijo, a través de aportaciones mensuales, podrán adquirir bienes o servicios.



El miércoles, la Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, de la Permanente, avaló el nombramiento de Carlos Joaquín González como embajador.